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着目した社会問題

近年日本では米の消費量が減っており、コメ余りが
発生しているという現状を知りました。

主な理由として長期的な日本人の米離れが主な原因だと 
気づき、その問題の解決に貢献したいと思いました。

周りにいる色々な人たちにインタビューをしてみると、 
食の多様化やグルテンフリーダイエットの影響により、

この問題が加速してるということが分かりました。

日本国内でのコメ余り



このままでは
“値崩れ”し、

米農家が窮地に

2021年4月時点で米の民間在庫量は玄米換算で231万トン
去年の同じ月より1割以上増えて平成26年以来6年ぶりに

多い水準まで積み上がっています。
この数字は去年の主食用米の生産量と比較すると３割を
超えます。このためこのままではコメの価格が値崩れを

起こすのではないかと考えてます。

主食用のコメ3割以上!!

農林水産省調べ

231万t (玄米換算)
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実態の調査

 • 農家さん

・無印良品

・バイオマスレジンマーケティング

・農協

・森永製菓

                             などにアプローチ出来ました。

                       実際の現場では何か起こっていのかは

　　インターネットや本などだけでは把握、理解が

　　　　　　出来ないため貴重な情報になりました。
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課題をどのように
解決しようとしたか “伝える”
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米あまりの現状を変えるため
私達がおこなったこと

活動内容



マルシェでの
露店販売



instagram website

多くの人にイベントやこめでのこと 
を知ってもらうために、インスタグ 

ラムを開設し、運用しました。

より詳しく私達の活動や、パンケーキの 
レシピを載せるためにウェブサイトも作 
りました。また、インスタグラムとウェ 
ブサイトのリンクをカードにのせ、購入 

してくださった方々に渡しました。

ネットの活用と広報
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借入金 16,194円

売上金 25,200円

利益 10,136円

最終的に出た利益



・時間がなかった

活動を通して見えた
私たちの動きの
課題点、改善点

今回の活動を通して2つの課題点、改
善点が見つかりました。

・計画通りに進まないこと
余裕を持った

見積もり、行動をする

活動日でないときも、
集まれるよう調整する



THANK YOU!
We are grateful for your support.


